

8月1日「歯が命の日」記念 第9回『サンギ 歯が命アワード 2023』表彰式を開催 山下 健二郎 さん(三代目 J SOUL BROTHERS)が受賞 ～男性芸能人初受賞！令和版「芸能人は歯が命」～



美白歯みがき「アパガード」の開発・発売元である株式会社サンギ(本社:東京都中央区築地、代表取締役社長:ロズリン・ヘイマン)は、8月1日の「歯が命の日」を記念して、第9回目となる『サンギ 歯が命アワード 2023』の表彰式を7月27日(木)に TOKYO FM ホールにて開催いたしました。2023年は三代目 J SOUL BROTHERS のパフォーマーとして、また、朝の情報番組のメインパーソナリティーとしても活躍する山下健二郎さんに同アワードを贈り、トロフィーを授与いたしました。



「歯が命の日」は、「歯(8)が命(1)」と読む語呂合わせから、健康的で美しい歯の大切さを改めて考える日として、サンギが制定した記念日です。平成にヒットした美白歯みがき「アパガード」の TVCM「芸能人は歯が命」のキャッチコピーにちなみ、制定いたしました。この「歯が命の日」を記念して、健康的で美しい歯を持ち、自身の活動や生き方においても輝いている方を表彰する第9回目「サンギ 歯が命アワード」を開催。新型コロナウイルス感染症による行動制限も緩和され、健康であることの大切さを改めて知った私たちは、旅行に外出によりやすき楽しみを取り戻しはじめました。こうした背景から、今年は『健康的な美しい歯で人生を楽しむ』をテーマに選考いたしました。

本年の受賞者は、三代目 J SOUL BROTHERS のメンバーとして、日本のトップパフォーマーでありながら、DIY、釣り、キャンプ、ゴルフ、バイクにスニーカーなど、多岐にわたる大人の男性がハマる趣味を極め、健康な歯とともに、自身のライフスタイルもとことん楽しんでいる山下さんを、令和版「芸能人は歯が命」に相応しい受賞者として迎えました。

また、山下さんと同様に釣りやキャンプを趣味とする、お笑いタレントのじゅんいちダビッドソンさんも、アワード受賞を祝福するために登場いたしました。お二人はラジオ番組にて共演したこともあり、お祝いの言葉とともに、キャンプ時のオーラルケアの話題で盛り上がりました。

【山下健二郎さん 受賞コメント】

「サンギ 歯が命アワード 2023」を受賞でき、大変うれしく思います。パフォーマーとして、歯並びや歯の綺麗さは、見る方の印象に大きく繋がります。歯が綺麗なことは、表情の印象、清潔感、顔の際立ちなどあらゆることに影響すると思っています。また、ダンサーだからこそ分かるのですが、ダンスではステップなどで歯を食い縛ることが多く、噛み合わせはとても重要です。今回の受賞を機に、改めて歯のケアの大切さを実感しました。多くの方々に笑顔をお届けできるよう、今後もより一層、歯を大切にしていきたいと思っています。



■山下さんがテレビ出演、ライブのステージに上がる前にしていることは…！？

仕事の時間が不規則でもあるのですが、朝と夜、食後も必ず歯みがきをしています。大変ありがたいことにテレビの出演や、ライブのステージに上がる機会も多いので、どのカメラワークでも、どの角度からでも綺麗に見えるよう歯のケアを常に心がけています。特に出演前に歯をみがくと気持ちもスッキリ、気合いが入りますね。笑顔は歯の印象で変わるといってもいいくらい、大切なパーツだと思いますので、これからもケアを続けていきたいです。



■じゅんいちダビッドソンさんは“伸びしろ”ならぬ“歯が白”と受賞を祝福

釣りやキャンプの共通の趣味とするじゅんいちダビッドソンさんが、おなじみのモノマネで登場。“伸びしろ”ならぬ“歯が白”と祝福の言葉を伝えました。じゅんいちさんは実は歯にも自信があつて、定期的に歯科検診にも通われているとか。キャンプ時にも普段就寝時に使用されているマウスピースも忘れずに持って行き、オーラルケアでまだまだ歯も白くしていきたいと語りました。

■「キャンプでお風呂に入れないとき、唯一きれいになれるのは“歯”だけ！」と山下さんがコメント

キャンプ料理はお肉も多いですし、特に外で飲むコーヒーは格別においしいのでよく飲みます。ただ、そこで気になるのが着色汚れ。そのため、キャンプ時でも歯のケアはきちんとしています。キャンプではお風呂に入れないので、唯一スッキリきれいになれるのが歯みがきなんですよ。

■健康な歯を保つために、山下さんから皆さんへのメッセージ

年齢を重ねるごとに、健康寿命がいかに大事か、最近特に感じています。ステージや表で仕事する立場として、歯の健康はとても大事です。そして、サンギさんの「芸能人は歯が命」というキャッチコピーの印象が本当に強く、芸能界にいるからこそ、このキャッチコピーは誰よりも理解ができと思っています。

一年でも一日でも長いパフォーマー人生を送るためにも歯のケア、生活リズムをなるべく崩さず健康で頑張りたいと思いますし、皆さんも身体の健康、歯の健康は引き続き大切にしたいです。

<開催概要>

名称： 『8月1日「歯が命の日」記念 サンギ 歯が命アワード 2023 表彰式』
日時： 2023年7月27日(木) 13:00～14:00
会場： TOKYO FM ホール(東京都千代田区麹町 1-7 エフエムセンター2F)
受賞者： 山下健二郎(三代目 J SOUL BROTHERS)

【山下健二郎 プロフィール】

2010年9月、三代目 J SOUL BROTHERS にパフォーマーとして加入し、11月「BestFriend's Girl」でデビュー。
その後も、パフォーマーだけでなく、情報番組のメインパーソナリティーとしても活躍。
ディレクションを務めるアウトドアブランド「HIGH FIVE FACTORY」では、DIY、釣り、キャンプなどのアクティブを楽しむ人へ向けて、誰でも手に取りやすいファッションブルかつ機能的なウェアやキャンプグッズなどを展開している。



- 報道各位からのお問合せ先 株式会社サンギ 広報室 E-mail:sangi-pr@sangi-j.co.jp
- 一般の方からのお問合せ先 株式会社サンギ E-mail:contact@sangi-co.com

【参考資料】



8月1日「歯が命の日」

「歯(8)が命(1)」と読む語呂合わせから、健康的で美しい歯の大切さを改めて考える日として、サンギが制定した記念日。美白歯みがき「アパガード」の平成にヒットした TVCM「芸能人は歯が命」のキャッチコピーにちなみ、サンギは今でも「誰にとっても歯が命」として歯の大切さを伝える啓発活動に取り組んでいます。

【歯が命の日特設サイト www.hagainochi.com】

サンギ 歯が命アワード 概要

8月1日「歯が命の日」を記念して、健康的で美しい歯をもち、自身の活動や生き方においても輝いている方を年に1度表彰いたします。

アワードを通じて、一般の皆様にも健康的で美しい歯の大切さについて考えていただきたいと開催するものです。

歴代受賞者

- 第1回:2015年 荒川静香さん(プロフィギュアスケーター)
- 第2回:2016年 一般公募:長岡美貴さん(会社員)
- 第3回:2017年 河北麻友子さん(女優)
- 第4回:2018年 野口聡一さん(宇宙飛行士)
- 第5回:2019年 水谷隼さん(プロ卓球選手)
- 第6回:2020年 相田翔子さん(歌手・女優)
- 第7回:2021年 前田敦子さん(女優)
- 第8回:2022年 デヴィ夫人(国際文化人)
- 第9回:2023年 山下健二郎さん(パフォーマー)

【8月1日「歯が命の日」関連資料】

料理愛好家 平野レミさんと歯科医師に学ぶ オーラルケアセミナー

日本経済新聞社イベント・企画ユニット主催 丸の内キャリア塾スペシャルセミナー「健康な歯で、美味しく食べる！人生を豊かにする最高のレシピ！～料理愛好家 平野レミさんと歯科医師に学ぶ～」に協賛しました。

本セミナーの様子は、アーカイブ配信にてご覧いただけます。

視聴 URL：<https://channel.nikkei.co.jp/hagainochi2023/>

また、8月1日(火)発行の日本経済新聞朝刊にも掲載いたします。

笑顔のエクササイズ「歯が命体操」動画

全国の10～60代の男女900名を対象に口元に関する意識調査実施したところ「口元を出すことに抵抗がある」と約半数が回答。マスクを外して、歯の黄ばみや口臭など口腔内環境だけでなく、シワやほうれい線などマスク着用時とのギャップがあることが判明したことから、歯みがきしながら歯の美白だけでなく表情筋を鍛える笑顔のエクササイズ「歯が命体操」を考案。歯みがき時間の3分間でできるエクササイズと楽しい歌を元宝塚歌劇団星組トップ娘役で女優の綺咲愛里さんが披露しています。

笑顔のエクササイズ「歯が命体操」動画 <https://www.youtube.com/watch?v=USdm5RzTB0c>

サンギ開発のむし歯予防成分「薬用ハイドロキシアパタイト」

歯や骨の主成分ハイドロキシアパタイトを応用し、サンギが開発した独自の薬用成分。

アパガードだけでなく、サンギの自社商品とOEM商品のみにも配合されている成分です。この「薬用ハイドロキシアパタイト」は、基剤や研磨剤として配合されている一般のハイドロキシアパタイトとは異なり、歯のエナメル質へ直接働きかけ、3つの作用でむし歯を予防します。

▼薬用ハイドロキシアパタイトとは

<https://www.sangi-co.com/apatite/mhap/index.html>



[イメージ図]

■株式会社サンギ



1974年に設立。世界初の薬用ハイドロキシアパタイト配合となる歯みがき剤を開発。1980年「アパデント」、1985年「アパガード」発売、1995年「芸能人は歯が命」のテレビCM放映開始。2011年以降、ロシアやカナダ、中国、EUなど海外20ヶ国に輸出やOEMなどを行う。2018年にはスキンケア商品「ハッピーアール」発売。来年2024年で創立50周年を迎える。社名は、孟子が唱えた三儀(天の時、地の利、人の和)に由来。 <https://www.sangi-co.com>